

TRATAN AFIANZAMIENTO HÍDRICO EN VALLE CHICAMA

Instituciones inmersas en el tema se reúnen para afrontar alternativas



Una reunión de trabajo convocada por la Junta de Usuarios del valle Chicama con diversas instituciones como municipios distritales de Ascope, comisiones de regantes, Indeci, donde participó el Proyecto Especial Chavimochic (PECH), se llevó a cabo con la finalidad de analizar y buscar soluciones a la problemática del afianzamiento hídrico en dicho valle, así como evaluar los trabajos de prevención ante la crecida de río del mismo nombre, informó el Ing. Edilberto Ñique Alarcón Ph. D., gerente de la irrigación liberteña.

En la reunión, coincidieron en manifestar que se hace necesario la construcción de una obra de envergadura para represar el agua en la parte alta del valle Chicama, pues gran parte de la descarga del río Chicama se pierde en el mar; y dicho embalse pueda asegurar el recurso hídrico en épocas de estiaje para beneficio de la agricultura en esa zona, también ser aprovechada para el consumo humano y para el desarrollo agroindustrial.



Alva Moya, manifestó que es necesario el compromiso de las autoridades para trabajar de manera conjunta y resolver esta problemática, sostuvo que un factor limitante para el desarrollo de nuevos cultivos es la falta de agua y que existe restricciones también en la distribución de agua para la población, por lo que se hace necesario trabajar en el tema del represamiento hídrico para mejorar las condiciones de vida y desarrollo del valle Chicama.

En la reunión estuvo presente también el Alcalde del Distrito de Chicama, Ing. Julio Pérez Cabrera y el representante de la Administración Local de Agua de Chicama, Ing. Ricardo Castillo Salazar, así como el representante de Indeci.